

## 年頭ご挨拶

日本製薬工業協会会長 手代木 功

明けましておめでとうございます。2013年の年頭にあたりご挨拶申し上げます。

昨年は、消費税増税を柱とする社会保障・税一体改革関連法案の成立で、社会保障制度が国民生活の身近な問題として認識されるようになったことや、京都大学 山中伸弥 教授の「iPS細胞」の研究によるノーベル生理学・医学賞受賞で、再生医療を用いた新しい医療技術への期待・希望が湧き上がったことから、国民の医療に対する意識が高まりを見せた1年でした。

今年は社会保障制度の持続やライフサイエンスの振興のために、官民一体となって取り組み、具体的な進展が求められる1年です。そして、そのような中で、我々製薬産業も将来にわたって日本を牽引する基幹産業としての自覚と責任がますます求められます。

まず、國民からより一層の理解と信頼を得るために「業界一体となったコンプライアンスの徹底」を引き続き実践してまいります。4月には「製薬協コード・オブ・プラクティス」を策定・実施する予定です。医療担当者、医療機関等を中心に幅広い関係者に対する活動の透明性・誠実性を示すことで道徳的義務を果たしていきます。

次に、「研究開発型製薬産業振興策の一層の充実」を求め、その政策提言である「新薬創出・適応外薬解消等促進加算の本格導入・恒久化」、「医療イノベーション政策の司令塔機能強化」、「ライフサイエンス関連予算の一本化と増強」、「研究開発を促進する税制の維持・強化」の4点について確実な具現化を引き続き訴えていきます。

最後に「国際連携・国際協力のさらなる推進」として、発展途上国の健康向上、世界における未だ満たされない医療ニーズの充足といった、グローバルヘルスに関する課題解決に向け、様々なステークホルダーとの協調・連携を模索し、貢献していきたいと考えています。また、従来行ってきたさまざまな二国間協議に加えて、昨年より開始したアジア製薬団体連携会議も継続し、世界の中における我国の存在感の向上に取り組みます。

我々製薬協会員企業の使命は、「革新的で有用性の高い新薬を創出し、一日でも早く、わが国のみならず、世界の人々の健康と福祉の向上に貢献する」ことであり、その結果として日本の経済成長に寄与していきたいと考えています。

本年も製薬協に対する一層のご理解とご支援をお願い申し上げます。